

En mode sans gluten : le colloque qui change une vie

MONTREAL, le 4 octobre 2017 — La Fondation québécoise de la maladie cœliaque (FQMC) tient son colloque **En mode sans gluten** le 4 novembre 2017 à Drummondville au Centrexpo Cogeco. Cette rencontre bisannuelle réunit des experts de la santé qui présenteront les nouvelles récentes concernant la maladie cœliaque en plus de répondre aux questions qui préoccupent les personnes devant suivre un régime strict sans gluten. « Ce colloque est l'occasion idéale de faire le point sur la maladie cœliaque et les autres maladies induites par le gluten. C'est également une occasion pour les participants de goûter aux nombreux produits sans gluten au *Salon des exposants* », mentionne la directrice générale de la FQMC, Edith Lalanne.

Pour participer au colloque, il suffit de s'inscrire en ligne <https://www.fqmc.org/evenement/colloque-2017/details> ou d'appeler la FQMC au 514 529-8806.

Détails du colloque En mode sans gluten



EXPO
EN MODE
SANS GLUTEN

FONDATION QUÉBÉCOISE
DE LA MALADIE CŒLIAQUE
ET AUTRES MALADIES INDUITES PAR LE GLUTEN

Samedi
**4 NOVEMBRE
2017**

CENTREXPO
Drummondville
**SALON
DES EXPOSANTS**
ouvert de
9h00 à 17h00

CONFÉRENCIERS

Dr Michaël Bensoussan
Christina Blais, Dt.P.
Marie-Ève Deschênes, Dt.P.
Marie-Pierre Girouard Gagnon
Dr Prévost Jantchou
Nicole LeBlanc, Dt.P.
Dre Amélie Therrien

PARTENAIRES PRINCIPAUX

ST MATHOUE
Sans
Gluten
Free

CUISINE
La Nouvelle

COLLOQUE

Quand : 4 novembre 2017 de 8 h à 17 h

Où : Centrexpo Cogeco Drummondville
550, rue Saint-Amant
Drummondville (Québec) J2C 6Z3

Conférences

Maladie cœliaque, intolérance au gluten : Et si c'était au médecin de devenir un partenaire ?

Dr Michaël Bensoussan, gastroentérologue.

Les différentes avenues thérapeutiques à la maladie cœliaque

Dre Amélie Therrien.

La science du gluten

Christina Blais, nutritionniste et professeure au Département de nutrition de l'Université de Montréal.

Manger pour optimiser son microbiote, cet écosystème de bactéries

Marie-Ève Deschênes et Nicole LeBlanc, diététistes-nutritionnistes.

La maladie cœliaque expliquée aux enfants de 9 à 17 ans

Dr Prévost Jantchou, pédiatre spécialisé en gastroentérologie pédiatrique et clinicien-chercheur au Centre de recherche du CHU Sainte-Justine.

Manger sans gluten, pas si simple que ça!

Marie-Pierre Girouard Gagnon, psychologue et professeure agrégée au département de psychologie de l'Université du Québec à Trois-Rivières.

Table ronde sur la maladie cœliaque

Avec certains de nos conférenciers et d'autres invités comme Dr Patrick Godet, gastroentérologue.



À propos de la Fondation québécoise de la maladie cœliaque

Organisme sans but lucratif, la FQMC vient en aide aux personnes aux prises avec une maladie induite par le gluten. Elle apporte soutien et conseils à ses membres et fournit des informations régulièrement mises à jour sur les maladies induites par le gluten ainsi que sur la seule façon de contrôler ces maladies : le régime sans gluten.

– 30 –

Renseignements :

Edith Lalanne

Directrice générale, Fondation québécoise de la maladie cœliaque

elalanne@fqmc.org

www.fqmc.org

514 529-8806